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ATA Nº 08/2022. Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e 1 

vinte e dois reuniram-se os conselheiros do CACS FUNDEB nas dependências 2 

da Casa dos Conselhos, às oito horas e trinta minutos em primeira convocação, 3 

em reunião extraordinária. O presidente Genilton Maneira dá as boas-vindas e 4 

lê a minuta da subvenção da APAE da verba do CACS Fundeb, a Apae está 5 

fazendo adequações, pois no mês de abril a equipe do financeiro da prefeitura 6 

municipal de Irati pr pediu adequações, pois não permitia em gastos com 7 

construção, edificações e analise de solos. Hoje a APAE fez as adequações 8 

necessárias em anexo I como aquisição, manutenção e conservação de 9 

instalações e equipamentos necessário ao ensino, e o presidente lê o 10 

memorando 33/2022 justificando o plano de trabalho para o CACS e a SME, 11 

cabe salientar que a Secretaria Municipal de Educação de Irati deu seu parecer 12 

técnico favorável, com a análise da parte jurídica e lê o parecer os demais 13 

membros do Conselho, agora a equipe deve dar seu parecer. O conselheiro 14 

Antônio Havresko enaltece que foi a lei federal deve ser cumprida na prefeitura 15 

Municipal de Irati, solicitando essas adequações pelo Conselho. O Presidente 16 

abre para a votação dessas adequações para que tenha tempo para a prestação 17 

de contas. Por unanimidade de votos foi aprovado essas adequações para que 18 

se possa encaminhar aos seus órgãos competentes e a conselheira Dione 19 

ressalta a necessidade de ter maiores esclarecimentos para que essas 20 

adequações não precisem de novas reuniões como essa. Todos os conselheiros 21 

querem esclarecer a APAE precisa ter uma reunião com todos os lados 22 

envolvidos para que não precise novas reformulações. Outro assunto foi 23 

solicitado via CACS um decreto ou uma lei para que os conselheiros saibam no 24 

que podem ser gastos no custeio e capital e as outras instituições que tem esse 25 

direito a essa subvenção. A prestação de contas da APAE do ano passado está 26 

arquivada na Casa dos Conselhos e dessa subvenção atual será também 27 

analisada e arquivada após aprovação. O presidente alerta que os conselheiros 28 

e os órgãos de trabalho que nomearam que não podem mais participar e indicar 29 

outro no seu lugar, a sugestão do conselheiro Antônio que seja mandado um 30 

oficio para a pessoa e solicitar uma substituição para que o CACS não seja 31 

prejudicado. O presidente agradece a todos os presentes, sem mais para o 32 

momento eu lavro a presente ata que será assinada por mim e demais membros. 33 


